



VIE LOCALE, ANIMATION, ASSOCIATION

Un week-end animé pour les associations de Serris

Le mois de juin sonne la fin d'année pour les associations qui ont animé le week-end du 24 et 25 juin entre tournois et gala.

Mis en ligne le 28 juin 2017



Vendredi 23, Samedi 24 et Dimanche 25 juin, les associations ont animé les tournois et gala de fin d'année.

Côté danse, l'association [Serris Danse Val d'Europe](#) organisait son gala de fin d'année. Au programme : Danse contemporaine et Orientale, Danse à Deux, Hip-Hop, et Zumba. Deux belles soirées ont permis aux danseurs de mettre à profit leur travail de l'année.

Côté judo, l'association [BUDOKAI SERRIS](#) présentait le traditionnel Challenge Éric LEROUX, au gymnase Éric TABARLY en présence de [Henri Perez](#), conseiller municipal délégué au sport. Du plus petit au plus grand, c'est avec discipline et technicité que les combats se sont enchaînés. La fierté se lisait dans les yeux des parents des petits judokas à réception de leur médaille et/ou de leur coupe. Ce fut également l'occasion pour nombre d'entre eux de recevoir la ceinture les élevant au grade suivant.

Enfin côté handball, l'association [HRCVE](#) proposait sa 9^e édition du tournoi Handherb au stade des

Enfin côté handball, l'association [HBCVE](#) proposait sa 9^e édition du tournoi handball au stade des Marmousets. Les handballeurs et handballeuses séniors et -18 et les catégories de -7 à -17 ans Garçons et Filles se sont affrontés lors de compétitions placées sous le signe de la bonne humeur. Une édition qui a connu un grand succès en rassemblant plus de 1500 personnes.

Merci à nos associations de faire battre le coeur de notre Ville toute l'année.

